



SSV Alemannia Brenig 1919 e.V.

Fußballkinder bedanken sich!



Im November zogen unsere Fußballkinder durch Brenig und sammelten fleißig Spenden. Neben vielen, vielen kleinen Spenden erhielten wir auch einige großzügige Spenden von der Familie Apfelbacher sowie der Schülerhilfe Bornheim. So konnten nun endlich neue Trainingsanzüge für den gesamten Fußball-Bereich beschafft werden. Diese wurden jetzt Mitte März offiziell im Beisein von Herrn Grüenberg von der Schülerhilfe, den Kindern und dem Trainer Oliver Schmitz übergeben.

Anlässlich dieser Aktion möchten sich die Kinder sowie der gesamte Vorstand des SSV Alemannia Brenig 1919 e.V. bei allen Breniger Mitbürger*innen für Ihre Spenden bedanken.